

Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara Beri Penguatan Pada Regu Pengamanan

Narsono Son - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Nov 6, 2023 - 20:07



Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara Ikuti Rapat Ka KPLP

PURWOKERTO - Lembaga Pemasarakatan Kelas II A Purwokerto, menggelar rapat bagi regu pengamanan, yang dipimpin Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pasyarakatan (Ka KPLP) Purwokerto Angki Setyo Andrianto, Kegiatan juga diikuti oleh Kasi kamtib, Kasubsidi Peltatib dan jajaran regu pengamanan regu 1 dan regu 3, Senin pagi (06/11/2023).

Rapat tersebut membahas terkait tugas dan fungsi pengamanan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban. Sebelumnya juga telah dilakukan rapat dengan regu 2 dan regu 4 pada Rabu 1 November 2023 lalu.



Dalam arahannya Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara menyampaikan saat sambutannya sekaligus mengisi rapat, menginformasikan terkait berita viral di lingkungan lapas.

"Kepada anggota untuk selalu waspada.. jangan ada kejadian yg lalu terulang kembali, tolong disyukuri apa yang ada. Bercermin dengan kejadian yang lalu, ingat keluarga, istri dan anak. Jangan egois dan berfikir terlebih dahulu sebelum bertindak. Pengalaman yang lalu menjadi pelajaran yang berharga," tegasnya.

Lebih Lanjut Kalapas Purwokerto, Bayu Irsahara Bahwa petugasnya tidak mau ada terlibat dalam Pelanggaran atau permasalahan, dan dirinya menghibau agar seluruh pegawai menjalankan tugas sesuai dengan SOP.

Adapun Kalapas Purwokerto meminta untuk disiplin petugas pengamanan, di wasrik ditingkatkan, seragam petugas harus selalu rapi. Perwira piket wajib menggunakan seragam.

Sementara bagi petugas paste, agar lebih waspada mengontrol di blok hunian yang rawan. Terkait Pengaman Pintu Utama (P2U) lakukan pengglesahan lebih diperketat lagi. Serta HP diberi barcode, kepada tamu sapa dengan sopan. Pastikan untuk pengeluaran WBP atau bebasan dicek sesuai tanggal bebasnya, apabila ada hal yang mencurigakan dikomunikasikan dengan atasan.

Selanjutnya Kasi Kamtib, Rahadyan Buana mengatakan terkait sarana dan prasarana, siap mensupport KPLP di bidang pengamanan.

"Saya hanya menghimbau prasana aman dan tertib, berharap dijaga. Apabila ada yang rusak dikomunikasikan dan diupdate untuk ditindaklanjuti," terangnya.

Adapun Kalapas Purwokerto, Bayu Menegaskan bahwa bahwa Petugas membatasi tamu dinas maks 10 orang.

(Humas Lapas Purwokerto)